

LA UNIDAD DE CADA ESPECIE

Published 3 December 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más, espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver que vea,

Escribo esto la mañana del 1° de diciembre de 2024. Un día en Winnipeg, Canadá, hay un gato junto a la ventana sobre un cómodo cojín, disfrutando del sol de la mañana, se lava con su bien equipada lengua, ronronea y disfruta de su bienestar. Y luego levanta su pata y se lame el trasero. Al otro lado del mundo, en Perth, Australia, y en ese momento, hay otro gato sentado en una azotea, disfrutando del sol de la mañana, se está lavando con su bien equipada lengua, ronroneando y disfrutando de su bienestar, y luego levanta la pata y se lame el trasero. Muy lejos de estos dos gatos, hay otro más, está sentado en una silla, disfrutando del sol de verano que entra por la ventana, en Moscú, Rusia, se lava con su bien equipada lengua, ronronea y disfruta de su bienestar, y luego levanta la pata y se lame el trasero.

Aunque desde el espacio la Tierra es un pequeño planeta azul, desde la perspectiva de esos gatos en la superficie, las distancias entre Winnipeg, Perth y Moscú, son enormes, casi interestelares. Sin embargo, esas pequeñas criaturas felinas han logrado poblar todo el planeta, o casi, viajando en barcos humanos, aviones y otros vehículos, aunque desde la perspectiva personal de cualquiera de esos tres gatos, esas distancias son tan insuperables como lo es un viaje a Alpha Centauri para la mayoría de los humanos. Incluso separados unos de otros por esas enormes distancias, los gatos serán gatos y se comportarán como gatos y pensarán como gatos.

Me siento sola con esto, aunque objetivamente no lo estoy, tal vez soy la única persona en línea que dice esto directamente, ¡los humanos no son de la Tierra! No evolucionaron ahí y ciertamente tampoco fueron creados por ingeniería genética Anunnaki. Por si sirve de algo y según mi experiencia empírica cotidiana, los humanos como tales están, como mínimo, en todo este cuadrante galáctico.

Los humanos como especie son criaturas estelares que navegan por el cosmos y quizás siempre lo hayan hecho, ya que la verdadera naturaleza y comportamiento del tiempo, como una ilusión que es producto de la conciencia, permite el concepto de atemporalidad, al tratar con distancias interestelares y, por lo tanto, también el concepto de no tener principio ni fin, siendo que los los humanos Lirianos son y siempre han sido una expresión infinita de la Fuente en su búsqueda por comprenderse a sí misma.

No estoy sola con esto, tal vez soy la única que dice esto directamente. Sí, tal vez sea así. Sin embargo, si observas con atención, puedes ver que las historias y los encuentros documentados con criaturas espaciales muy comúnmente describen encuentros con gente del espacio humanoide o con apariencia humana. La cultura Nueva Era está especialmente llena de esas criaturas de aspecto humano que habitan en el espacio que, insisto, no son más que más humanos, al igual que tú. La

única diferencia real es que tienen artilugios asombrosos, pero eso de ninguna manera los convierte en dioses, o cualquier cosa así. Solo los convierte en personas manipuladoras y abusivas y los usan para hacer creer a la población humana que lo son, como ha ocurrido ya incontables veces a lo largo de la historia.

Sé que algunos parecen más humanos que otros en todos esos relatos y encuentros documentados, pero para mí está muy claro que esas son solo variantes, subrazas, del especie humano Liriana que no existen en la Tierra y aún así también son miembros de la especie general humano Liriana. Y, además de todo esto, también soy muy consciente de que muchos personajes y sagas de la Nueva Era son inventados y no son más que la misma basura religiosa organizada destinada a controlar mentalmente a la población del planeta Tierra. La mayoría de esas historias inventadas no son más que el mismo dogma religioso, pero con un toque moderno y contemporáneo, la incorporación de platillos voladores, como si esos fueran el tipo de nave espacial más común y avanzado que ciertamente no lo son.

Mi punto con los gatos y con todo esto es que no importa qué tan lejos puedan estar los Lirianos humanos unos de otros, dispersos en un cuadrante galáctico inmensamente grande, y más como especie. Todos tendrán rasgos de comportamiento y mentalidad muy comunes.

Esto es aún más cierto cuando diferentes culturas estelares interactúan y cooperan entre sí desde hace mucho tiempo, ya que la influencia y la interacción transculturales son inevitables, especialmente cuando las culturas involucradas son fuertemente interestelares y, por lo tanto, cooperativas entre sí.

Si bien las culturas humanas existen en el mundo material, o mundo de los vivos, fuertemente dualista, siempre han tenido la necesidad de defenderse de vecinos abusivos y otras especies invasoras, es un hecho de la vida, y de habitar en reinos existenciales inferiores, siendo que no importa que también manejen su vibración, pueden terminar siendo compatibles con un conflicto.

Estar en una vibración verdaderamente alta, tan alta que de ninguna manera eres compatible con el conflicto o las dificultades, es posible, pero trae un efecto secundario interesante e inevitable. Si se logra ese estado, entonces ya no estás habitando en el mundo material, estás en algún lugar superior en vibración, en otro reino existencial. Pero mientras que en el mundo material y dentro del filtro de percepción del cuerpo biológico, a veces puedes vibrar lo suficientemente alto como para evitar conflictos. Sí, pero no siempre o terminarías evaporándote del reino material, no hace falta decir que esto es muy difícil de lograr, al menos mientras técnicamente estás vivo. Creer que mantener una vibración alta es suficiente para sacarte siempre de los problemas es una apuesta muy peligrosa, ya que lo más probable es que vivas en la ilusión de estar protegido y termines siendo devorado.

Al contrario de lo que la Nueva Era ha impuesto en la percepción de la gente de la Tierra, los Pleyadianos no son criaturas humanoides perfectas que viajan en su propio mercaba de alta vibración, mientras que tienen vidas perfectas llenas de paz y amor, tanto que gotea hacia la humanidad en la forma de promesas de liberación y ascensión de la Nueva Era que nunca llegan a ser una realidad.

Las cosas no son una cosa u otra, la existencia no es tan simple, por supuesto. Algunos Pleyadianos habitan en ese estado cercano a la perfección, aquellos que viven en reinos superiores, aquellos cuya vibración ha evolucionado hasta ese punto,

pero eso no es exclusivo de los Pleyadianos ni de otras especies espaciales populares de la Nueva Era. Ese estado existencial evolucionado vibratoriamente es común a toda criatura, a todo lugar del cosmos incluida la Tierra, ya que lo que cuenta es quién es una persona, un alma, no dónde está, ya que los lugares, ubicaciones y distancias también son ilusiones de la mente y los subproductos de la conciencia, como también lo es el tiempo.

Como sucede con todos los demás, hay Pleyadianos, Arcturianos, Andromedanos, humanos, etc. que habitan en reinos más ligeros, superiores, caracterizados por vivir casi en la perfección, y también hay quienes de ellos también están navegando una existencia difícil en el mundo material, el mismo reino que el de la Tierra, completo con todo su drama. Como los Pleyadianos, Arcturianos, Andromedanos y demás también están en el reino de los vivos, también experimentan dificultades y mucho drama propio, al igual que los humanos en la Tierra donde sus vidas también pueden ser muy difíciles y muy complejas.

Estar en el espacio y mirar hacia abajo a todo lo que sucede en la Tierra no hace a nadie superior, como quiere imponer gran parte de la Nueva Era con su dogma actualizado, ya que pretende crear adoración y veneración a sus personajes, en su mayoría ficticios, nuevamente.

Estar en el espacio, sin embargo, te brinda un punto de vista y comprensión diferente, quizás más amplio, de lo que está sucediendo en la Tierra. Esto se debe principalmente a que desde aquí puedes tener una perspectiva diferente de lo que está sucediendo, ya que estás un poco alejado del problema. Sin embargo, miras a tu alrededor y puedes ver que también estás inmerso en la misma dinámica de poder que en la Tierra, solo que dentro de un contexto Matrix más amplio, pero sigue siendo la misma Matrix. Es como observar criaturas como tú dentro de una jaula, mientras tú estás en una más grande, también gobernada por los mismos señores supremos.

Comprender qué está sucediendo exactamente en la Tierra es bastante complicado, pero alcanzable en buena medida, pero la jaula más grande, la Matrix más grande, con las mismas reglas y el gobierno opresivo, es muchas veces más complicado de entender. Es por eso que nosotros, como Pleyadianos Taygeteanos, nos comportamos de manera tan parecida a los humanos terrestres. Somos la misma especie, como es de esperar, y este es el caso también de otras innumerables culturas estelares.

También existe un inconsciente colectivo etérico que nos une a todos como especie, donde compartimos ideas a través del mundo espiritual. Cuando las almas viajan por el cosmos como errantes, como semillas estelares, encarnan en un planeta y cultura, y luego viajan a otro, exportando e importando inconscientemente ideas, conceptos, tendencias y valores de todo tipo, hacia cada planeta en el que encarnan. Todos estamos unidos atemporalmente como una gran alma de la humanidad Liriana.

La esencia misma de los seres humanos Lirianos, miembros de la misma especie genética que habita en el espacio, siempre se infiltra, siempre se esparce, compartiendo las mismas ideas, conceptos e incluso, tendencias. Más aún cuando podemos mirarnos unos a otros como culturas, y copiamos lo que nos gusta. Desafortunadamente, también podemos copiar muchos de nuestros malos hábitos.

Una última palabra sobre los gatos, no solo han logrado estar y existir en casi todas

partes de la Tierra, sino que también están muy presentes en todo este cuadrante galáctico, principalmente debido a su vínculo almático y su afinidad con el pueblo Urmah.

El tema de este video también es un contexto necesario para los siguientes y cuando publique los próximos temas les pediré que también vean este primero. Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa